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Sehr geehrte Frau Heckl,

aus gegebenen Anlass muss ich leider erneut im Namen des Vorstands des TV Stockdorf um eine Anpassung unseres
Zuschussantrages vom 12.07.2022 bitten. Seien Sie versichert, dass mir die Umstände, die ich der Gemeindeverwaltung
Gauting damit aufbürde, unangenehm sind. In Anbetracht der momentanen Lieferengpässe bei Baumaterialien und des
Fachkräftemangels haben wir uns im Vorstand zu dieser, aus unserer Sicht sinnvollen und kosteneffizienten, erneuten
Anpassung entschlossen. Über allen Maßnahmen in den letzten und den kommenden Jahren steht die Sanierung und der
Erhalt derVermögenswerte (i.W. Immobilien und Außenanlagen) auf dem Vereinsgelände des TV Stockdorf.

Im Einzelnen:
Die für 2022 budgetierten Sanierungsmaßnahmen am Altbau in Höhe von 34.500 EUR (Dach, Flachdach und Außenputz)
sind unseres Erachtens abgeschlossen, so dass auf absehbare Zeit keine weiteren Kosten anfallen sollten, falls nichts
Unvorhersehbares geschieht. Das Budget wurde bei Weitem nicht ausgeschöpft, weshalb wir Sie höflichst bitten unserem
Änderungsantrag dahingehend zustimmen, dass die Ihnen bereits vorliegenden Rechnungen für die im übernächsten
Absatz genannten Materialbestellungen bereits in 2022 berücksichtigt werden.

Zusätzlich hat sich im Sommer angedeutet, dass die Sickergrube am Schützenhaus auf dem TV Stockdorf Gelände
gereinigt werden muss, da hier Wurzelschäden festgestellt wurden. Diese Maßnahme war bei Budgetabgabe noch nicht
planbar, und wurde nun kurzfristig durchgeführt um größere Schäden zu vermeiden. Ich muss zugeben, dass ich diesen
Vorgang nicht mitbekommen habe und Sie somit nicht vorab informieren konnte. Die Rechnung liegt uns noch nicht vor,
sondern bisher lediglich das Angebot, dass ich Ihnen in der Email beigefügt habe. Eine Abweichung wird nicht erwartet.

Die für 2024 vorgesehene Sanierung der Hausmeisterwohnung (Budget 35.000 EUR) haben wir zeitlich vorgezogen und
insbesondere die notwendigen Materialien bereits heute bestellt, um die Sanierung kurzfristig im neuen Jahr 2023
durchführen zu können.
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Die für 2024 vorgesehene Sanierung der Hausmeisterwohnung (Budget 35.000 EUR) haben wir zeitlich vorgezogen und
insbesondere die notwendigen Materialien bereits heute bestellt, um die Sanierung kurzfristig im neuen Jahr 2023
durchführen zu können. Hintergründe für diese Entscheidung sind die zum einen stetig steigenden Preise für
Baumaterialien sowie zum anderen erwartete Lieferengpässe bei Baumaterialen in der Zukunft. Wir haben daher die
Gelegenheit genutzt, verfügbare Materialen zu aktuellen Preisen (vor weiteren Anstiegen) zu bestellen und zu bezahlen.
Darüber hinaus wurde uns auch signalisiert, dass die beauftragten Fachfirmen, die Arbeiten Anfang 2023 durchführen
können.Auch die hierfür notwendige Verfügbarkeit der Fachkräfte ist für die Zukunft leider nicht mehr sichergestellt.

Die für 2023 geplante Sanierung der Duschen und Umkleiden, werden wir wahrscheinlich in 2023 starten. Hierbei
werden wir jedoch nur mit den Arbeiten beginnen, die wir in Eigenarbeit oder mit leichter verfügbaren Arbeitskräften
(nicht notwendigerweise Fachkräfte) durchführen können (malern, Fliesen abschlagen und neu verlegen, usw.). Den
Hauptteil der budgetierten Arbeiten werden wir frühestens in 2024 durchführen.

Wir bitten Sie, unserem Änderungsantrag zuzustimmen, insbesondere da wir nach aktuellem Stand davon ausgehen, das
Gesamtbudget über die Jahre 2022 bis 2024 nicht vollständig auszuschöpfen.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Leurs
Schatzmeister
TV Stockdorf 1911 e.V.


